

ESTUDIANTES PARTICIPAN EN LA VALIDACIÓN DEL SISTEMA DE EVALUACIÓN POR COMPETENCIAS

Florencia, 24 de agosto de 2024. La Universidad de la Amazonia ha estado desarrollando la construcción del Sistema Institucional de Evaluación por Competencias desde el pasado mes de marzo. Por ello, durante una jornada completa, más de 1.200 estudiantes de los diferentes pregrados pusieron en práctica la validación del instrumento que compone este sistema.

Sobre este tema, Javier Martínez Plazas, Vicerrector Académico, resaltó que: “Los estudiantes respondieron con mucho entusiasmo y compromiso, lo que es un indicador de mejora, teniendo en cuenta el desánimo reflejado en las pruebas Saber Pro y T y T desarrolladas en años anteriores. Vemos como el trabajo desde el Consejo Académico, a través de sus diferentes acuerdos, está garantizando el fortalecimiento de las habilidades de los estudiantes”.

Es importante recordar que, las Instituciones de Educación Superior deben mantener procesos de Alta Calidad, los cuales son fundamentales para el reconocimiento de las mismas y de sus egresados. Por ello, es necesario garantizar la formación por competencias de los futuros profesionales.

Por otra parte, desde la Institución de Educación Superior, se destacó que: “Es importante que todos los sectores, especialmente el productivo, sigan creyendo en nuestra institución. Estamos trabajando en pro de los grupos de interés para formar profesionales íntegros que atiendan las necesidades de la región,” puntualizó Martínez Plazas.

La Universidad de la Amazonia continuará trabajando en el fortalecimiento y aplicación de sus ejes misionales y en la consecución de la Acreditación de Alta Calidad, una certificación que se espera obtener gracias al correcto funcionamiento de sus procesos y al esfuerzo de todos los actores involucrados.